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comproml8o"

CONSEJO ESTATAL
VILLAHEPIMOSA, TABASCO

ACTA: 20/EXT/09-10-2020

En  la  Ciudad  de  Villahermosa,  Capital  del  Estado  de  Tabasco,   Plepdblica  Mexicana,
siendo las once horas con seis minutos (11 :06) del dia viernes nueve (09) de octubre de
dos  mil  veinte  (2020),  instalados  en  el  domicilio  del  Consejo  Estatal,  sito  en  la  calle
Eusebio  Castillo  ndmero 747,  colonia Centro,  se  llev6 a  efecto  la sesi6n  extraordinaria
con  caracter  de  urgente  del  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n
Ciudadana de Tabasco, a convocatoria de la Consejera Presidente, de conformidad con
lo establecido en el Articulo  116,  numeral  1, fracci6n V,  de  la Ley  Electoral y de  Partidos
Politicos del Estado de Tabasco, estando presente de forma virtual: --------------------------
La   Consejera   Presidente,   Maday   Merino   Damian:   Muy   buenos   dias   seFioras  y
sehores consejeros electorales, consejeras y consejeros representantes de los partidos
politicos,  a todas y todos los que  nos siguen por la transmisi6n de la sesi6n por internet
siendo  las  once  horas con  seis minutos,  del  dia viernes  nueve  de  octubre  del  afio  dos
mil  veinte,  se  da  inicio a  la  presente  sesi6n  extraordinaria  urgente  del  Consejo  Estatal
del  lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  misma  que  se  realiza
de  forma  virtual,  la  cual  he  convocado  en  mi  calidad  de  consejera  presidente  de  este
6rgano colegiado de conformidad con las atribuciones que me confieren la Ley Electoral
y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de  Tabasco  y  el  Beglamento  de  Sesiones  de  este
Consejo  Estatal,  mediante  convocatoria  emitida  el  ocho  de  octubre  de  dos  mil  veinte;
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del Consejo nos d6 a conocer el Orden del Dia preparado para esta sesi6n .----------------
EI  Secretario  del  Consejo,  Maestro  Armando  Antonio  F]odriguez  C6rdova:  Muy
buenos   dias,   sefioras   y   sefiores   consejeros   electorales,   consejera   y   consejeros
representantes de los partidos politicos,  el Orden del  D`a preparado para esta sesi6n es
el  siguiente : -----------------------------------------------------------------------------------------------------

1.- Lista de asistencia;
2.- Declaraci6n de qu6rum;
3.-Aprobaci6n  del  orden  del  dia ------------------------------------------------------------------------
4.-Presentaci6n del  proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite

Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   d
Tabasco, respecto de la propuesta que presenta la consejera presidente para la
designaci6n y nombramiento, en su caso, del Secretario Ejecutivo del lnstituto
Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco; y; --------------------------------

La  Consejera  Presidente:  Gracias  sefior  Secretario,  por  favor  sirvase  pasar  lista
asistencia y declarar qu6rum  en  su caso ,-----------------------------------------------------------.
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras
seFiores  integrantes  del  Consejo  Estatal,  procedo  a  pasar  lista  de  asistencia,  por favor
contesten  en  clara y alta voz cuando  mencione  sus  nombres consejera,  Maday  Merino
Damian consejera presidente ------------------------------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente:  Presente .-------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera F}osselvy del Carmen Dominguez Atevalo .-------
Maestra F}osselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral:  Presente
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .----------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral:  Presente ------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral:  Presente ----------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vietor Humberto Mejla Naranjo ---------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral:  Presente



EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .---------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: Presente.
EI Secretario del Consejo: Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral:  Presente -------------------------

por el  Partido Acci6n  Nacional el licenciado Erik Daniel Jim6nez L6pez .----------------------
Licenciado   Erik  Daniel  Jim6nez  L6pez,   consejero  representante  suplente  del
Partido Acci6n Nacional: Presente
EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  Partido  Plevolucionario  lnstitucional  el  licenciado
Miguel Angel de la Cruz Obando.
Lie-enciad-o Miguel Angel de la Cruz Obando, consejero representante propietario
del  Partido Revolucionario lnstitucional:  Presente   ---------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Por  el  Partido  de  la  Plevoluci6n  Democratica,  licenciado
Carlos Alberto Castellanos Morales.
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representant
propietario del Partido de la Revoluci6n Democratica:  Presente-El  §ecretario  del  Consejo:  Por  el  Partido  del  Trabajo,  licenciado  Joaquin  Peregrin

G6mez.--------------------------------------------.-------------------------------------------------------------
Licenciado  Joaqui'n  Peregrino  G6mez,  consejero  representante  propietario  d
Partido del  Trabajo:  Presente .--------------------------------------- 7 -----------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Por el Partido Verde Ecologista de Mexico licenciado Diego
Enrique  de  la 0 Cetina .--------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina, consejero representante propietario del
Partido Verde Ecologista de mexico: Presente.
EI  Secretario  del  Consejo:  Por  el  Partido  Movimiento  Ciudadano,  licenciado  Carlos
Trujillo  Peregrino .----------------------------------------------------------------------------------------------

Licenciado  Carlos  Trujillo   Peregrino,   consejero   representante   propietario  del
Partido lvlovimiento Ciudadano:  Presente
EI Secretario del Consejo:  Por Morena licenciado Christian G6mez Cano .-----------
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario
Morena:  Presente .--------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Por el Partido Encuentro Solidario, licenciada lrma Vazquez
Hidalgo.
Licen-ciada  lrma  Vazquez  Hidalgo,  consejera  representante  suplente  del  Partido
Encuentro Solidario: Presente
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  para  Qfectos  de  esta  sesi6n  de
consejo  contamos  con  una  asistencia  de  siete  consejeras  y  consejeros  electorales,
ocho  consejeras  y  consejeros  representantes  de  los  partidos  politicos  y  el  de  la  v
resultando,  diecis6is  integrantes  de  este  Consejo,  por  lo  que  existe  quorum  pa
realizaci6n.-------------------------------------------------------------------------------------------------

La  Consejera  Presidente:  Sefiores  integrantes  del  Consejo  Estatal,  en  virtud  de
contamos  con  integrantes  que  por  primera  vez  asiste  a  esta  sesi6n  de  consejo  y
conformidad  con  lo  dispuesto  por  el  artfculo   128,  de  la  Constituci6n   Politica  de  I
Estados  Unidos  Mexicanos,  74,  parrafo segundo de  la Constituci6n  Politica  del  Esta
Libre  y  Soberano  de  Tabasco  y  145,  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos
Estado de Tabasco y 10 numeral 2 del Beglamento de Sesiones del Consejo Estatal
este 6rgano Electoral procede  rinda la protesta de ley,  en nombre del  lnstituto Electo
y  de   Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco  pregunto  a  usted   licenciado  Erik
Jimenez   L6pez,   6Protesta  guardar  y   hacer  guardar   la  Constituci6n   Politica
Estados  Unidos  Mexicanos,  la  Constituci6n  Politica  del  Estado  Libre  y Soberano
Tabasco y las leyes que de ellas emanen, cumplir con las normas contenidas en I
Electoral   y   de   Partidos   Politicos   del   Estado   de   Tabasco,   y   desempefiar   I
patri6ticamente la funci6n que se les ha encomendado?.
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Licenciado  Erik  Daniel  Jim6nez  L6pez,   consejero  representante  suplente  del
Partido Acci6n Nacional: Si protesto
La Consejera Presidente:  Si. no lo hiciere que la sociedad y el estado se  lo demande,
sefior Secretario  podemos continuar nos da a conocer el  siguiente  punto del  orden  del
d'a.----------------------------------------------------------------------------------------.------.------.------_--
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el tercer punto del
orden del dfa corresponde a la aprobaci6n del orden del dia -------------------------------------
La Consejera Pre§idente: Gracias sefior Secretario, en terminos del artieulo 6 numeral
1   fracci6n  Vl  del  Reglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,  le  solicito  someter  a
votaci6n la aprobaci6n del orden del dfa antes referido.
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   SeF`oras   y
sefiores consejeros  Electorales,  se  somete  a votaci6n  la aprobaci6n  del  orden  del  dia
preparado para esta sesi6n, quienes esten a favor sirvanse manifestarlo al escuchar su
nombre,  consejera Maday  Merino  Damian ,------------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Ffosselvy del Carmen Domfnguez Ar6valo .-------
Maestra F]osselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Ivlaestra Maria Elvia Ma6afia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI  Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .--------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor del orden del dfa --------
EI Secretario del Consejo: Consejo Victor Humberto Mejfa Naranjo -------------------------
Maestro Vietor  Humberto  Mejfa  Naranjo,  Consejero  Electoral:  A favor del  orden  el
dia------------------------------------------------------------------------------------.-------------..-------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .-----------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera presidenta el orden del dla sometido a votaci6n
es aprobado por unanimidad
ia -6onsejera Presidente: Gracias seFior Secretario por favor d6 a conocer el sig
punto del orden del dia.I-_''._    __.    _'  __  _  _    _   _

EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el cuarto punto del
orden del dfa es el relativo a la Presentaci6n y aprobaci6n, en su ca§o, del proyecto
de acuerdo que emite el Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n
Ciudadana  de  Tabasco,  respecto  de  la  propuesta  que  presenta  [a  consejera
presidente  para  la  designaci6n  y  nombramiento,  en  su  caso,   del  Secretario
Ejecutivo de.I lnstituto Ele-ctoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco ------------
La Consejera Presidente:  Gracia-s sefior Secretario sefioras y sefiores integrantes de
consejo  con  fundamento  en  lo  dispuesto  en  el  artieulo  5  numeral  1   tracci6n  Vll  del
Reglamento   de   sesiones   del   Consejo   Estatal   le   solicito   al   Secretario   someter   la
dispensa  de   la  lectura  del  proyecto  de  acuerdo  antes  mencionado  que   les  fueron
circulado.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   SeFioras   y
sefiores  consejeros  electorales,  se  somete  a  votaci6n  la  dispensa  de  la  lectura  del
proyecto de  acuerdo antes  mencionado,  que  les fueron  previamente circulado,  quienes
est6n  a  favor  si'rvanse  manifestarlo  al  escuchar  su  nombre,  Maday  Merino  Damian,
consejera presidente
Maes{ra rv]aday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .-------
Maestra F]osselvy del C-armen D6mfnguez Ar6valo, Consejera Electoral: A

Maestra Maria Elvia Magafia Sandovel, Consejera Electoral: A favor

favor----

EI Secretario del-Consejo: Consejera Maria EMa Magafia Sandoval .----------------

EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez.
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Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor --------------------------------
EI Seal.etario del Consejo: Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro Vfetor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral: A favor -------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Lioenciado Vladimir llernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .---- I ------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------------------
EI Secretario del Conseio: Consejera presidenta la dispensa de la lectura del proyecto
de acuerdo mencionado ha sido aprobada por unanimidad .--------------------------------------
La Consejera Presidente:  Gracias sefior Secretario, con fundamento en lo establecido
en   el   articulo   23,   numeral   3,   del   F`eglamento   de   Sesiones   y   dado   que   ha   sido
dispensada  la  lectura  del  proyecto  de  acuerdo  antes  mencionado,  6Si  alguien  desea•  ,    ^   r`__._    _.._    _..^.1^    ^L`r:r^^   Lina   nrimara\+,+,r`,.I-`-__    ._    .________     _   _       I           ,

manifestar  algo  en  relaci6n  con  su  contenido?  Para  que  pueda  abrirse  una  primera_   ._j±___:__  1^  .A  ~A.  AA  A:a7  miniltr`e   Tonnn  en  esta  Drimera
ronda  de  oradores  por  un  t6rmino  de  no  mas  de  diez  minutos.  Tengo  en  esta prin
1,11^,111\,\,``^'     _'Sa---`     --_-__    _

ronda  al   maestro  Vfotor  Humberto   Mejia   Naranjo,   posteriormente  al   maestro  J
Correa L6pez,  adelante  primera ronda .------------------------------------------------
Maestro Vietor  Humberto  Mejia  Naranjo,  Consejero  Electoral:  Gracias

buenos di
|aco|,|\,   ,11,,\,,11 -,..- _.-_   .-'_J._'   _  __           ,    ,

a todas y a todos, quiero solicitar de nueva cuenta lo que diste menci6n en la reuni6n de
trabajo con respecto a la argumentaci6n y motivaci6n en lo que toca a los requisitos de
participaci6n   ciudadana  y   compromiso   democratico,   porque   creo   que   por  ahi   hay___1_    I_    I_    _.^^,,^^+-A.Ia   r`ilrliaran
muchas  actividades  que  se  han   realizado  por  parte  de  la  propuesta  que  pudieran
tJCLI|,\,I+,I+\,,\,I,    \ ,,---- _`'-.    ,      _  _       I

abonar para estos requisitos y que  seria muy bueno que se plasmara por ahi,  muchas
gracias.--------------------------------.----------------------------.---------.-----------------------------------
La Consejera  Presidente:  Sefior Secretario tome  nota para  hacer las  modificaciones   tr
que  efectivamente  ya  se  habi'an  comentado  en  mesa  de  trabajo,  adelante  consejero
Juan  Correa  L6pez .-------------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  Muy  buenos  dias,  a  quienes
integran  este  consejo  y  tambien  a  quienes  siguen  esta  transmisi6n  y  bueno  quiero
referirme   al   proyecto   mediante   el   cual   se   propone   la   designaci6n   del   Secretario
Ejecutivo de  este  instituto,  me  parece  que  es  un  acierto el  hecho de  que  la consejera_,I_    __   I_.._.  .1^1   li^^^^:r,A^   ^rmanrlnLJt=,u,lY\,   \,\,   \~\,1\ ,,,,-,,,---,   I.._    I_'_  _  _  _       I

presidenta  de  este  instituto  haya  hecho  la  propuesta  en  favor  del  licenciado  Armando_   _  _  _.   _I__I_   L._^^   ..^   ,,A   L`.I^n   +:arri`n^de conocer desde hace ya un buen tiempo,`  `-_'-a_--_  _    _

conozco su trabajo lo h'a hecho bien y yo espero que ahora lo haga mejor, por
tiene todo para hacerlo y como dijo tambi6n  el  representante  del  Partido del -

Plodriguez C6rdova a  quien  tengo el  gusto

licenciado Joaquin  Peregrino,  pues  que  se  sepa -rodear de  un  buen  equipo de trabaj
LIE+-I  L5    L`J`J`/   |`/`^.`+   .  .-vv .,-,     __,,__     _   ,  _

_   _   __L_    --: ---- :I+l^IIu5. l`+IC4u`/   `+`/`^`i`* ....   v. -g. .' I -i   r  ----.

porque eso es muy fundamental la actividad que cada uno lleva a cabo, es imposible_i±  __I___   I_   1^   C`^^r^+^rf^   f=ia^..+i`/a  nl
muy dificn que uno pueda hacer todo,  maxime.trafandose de la Secretarfa Ejecutiva qu
tJUI\1u\,   \,\,`,   ``-'''.J    I_''__.____    __

I_     __I_    :__I:L...^   `,   ,~,I^   n.i^-     aHanl£I'luJ'   \+1',\,11   `1`.``   `-'.y   r`.-__   I.____    __   _       .

es  el  eje  fundamental  en  la  cuesti6n  operativa  de  este  instituto  y  que  pues,  ademI_    _,_    ,__   ___^^:-,-A     ^:r,A   AaI,a   5'   tJJt>   '|J,'\,\^,I,\ ,,,,-,-... _   ____'__         _

facilita  y  permite  tambi6n  pues,  el  trabajo  no  solamente  de  los  consejeros,  sino  de  la_  __._  I___L:J£_  ----,,-  r\^  I,^na1`^`,`''``^     ,      r-`'````--_______      _

instituci6n en su conjunto de tal manera pues, que, yo espero tambi6n eso, que se
rodear de un buen equipo de trabajo que lo ayude a cumplir como estoy seguro lo

Sepa

I\J\J\,t^,   \*\,   ++I I   ---..- I_.r_    -__    _   _         ,         ,

con  la encomienda que tiene asignada la Se6retaria  Ejecutiva y bueno pues, yo de
el  mejor de  los  6xito,  no  solamente  por 61,  sino tambi6n  por el  instituto  y  por  nosotr
quienes integramos este conse|o\1ul\,I  '\,I,   II I,-t,._ ...- _   __`_   _  _ _  __  _,

La  Consejera  Presidente:   Gracias  maestro,   cumpliendo  con   lo  establecido  en  eI _    _   _ -_I__I__   -:   ---- ^^^4r',
articulo  23  numeral  8  del  reglamento  de  sesiones  pregunto  a  ustedes  si  es  necesario
1.0    \,\,11\,\,\\,1.    `   .--`_--` --.-  _-__   _

abrir una segunda  ronda de oradores por un t6rmino de  no  mas de  cinco  minutos,  en
uso  de  la  voz  el  maestro  Hernan,  el  maestro  Carlos  Castellanos,  Carlos  TrujHlo,  el
licenciado  Erik  Jim6nez,  el  maestro  Christian,  ok,  gracias,  entonces  en  esta  segunda
ronda de oradores tengo al consejero Hernan Gonzalez Sala en uso de la voz, adelantq
conseiero.
Licenciado
presidenta,  quiero  sumarme  al  acierto  de  la  designaci6n  del  maestro  Armando  p
encargo de  la Secretaria  Ejecutiva,  he tenido el  privilegio de  poder colaborar con

Hernan    Gonzalez    Sala,    Consejero    Electoral:    Gracias    8ons\e|e



que  es  una  persona  muy  profesional,  comprometida  con  la  instituci6n,  que  se  pone  la
camiseta,  que  tiene  un  gran  liderazgo,  sobre  todo  tiene  un  buen  trato  con  todas  las
personas,  una  buena comunicaci6n  con  los  partidos  poli'ticos,  creo yo  que  existira  una
buena  sinergia  colocandolo  en  este  punto  clave,  tiene  que  desempeFiar  una  actMdad
tan importante con este proceso electoral que sabemos los retos a lo que nos vamos a
enfrentar y quiero externarle que conmigo contara con el apoyo  para hacer los trabajos
y sacar adelante esta elecci6n,  no me queda mss que desearle el mayor de  los 6xitos,
seria cuanto  presidenta .--------------------------- I ---------------------------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias maestro, en uso de la voz el maestro Carlos Alberto
Castellanos Morales, de  PRD en  uso de la voz .------------------------------------------------------
Licenoiado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representante
propietario  del  Partido  de  la  Revoluci6n  Democratica:  Gracias  presidenta,  con  su_     _I   I__i_i_    I_   __I .---- :A-I,^r.-r ,-,-.. _   __.   .   -_. _'___    _
venia,  pues  en  la  misma  linea  de  lo  que  hemos  platicado  al  inicio  de  esta  sesi6n,
quiero felicitar a Armando  F}odrfguez por su  nombramiento y dejarle,  pues el  mayor
los  6xitos,  obviamente  viene  la  votaci6n,  pero  no  cabe  duda  de  que  es  una  persc}
preparada en el Servicio Profesional  Electoral, tiene muchos afios de servicio, ya varl_   L_._._   I--I--:-     --I   I-J~
kil6metros  recorrido  Armando,  creemos  que  vas  a  hacer  un  buen  trabajo,  por  lo  que
I ,,.- r`_.___  _..   _I   _  _        _

hace  esta  representaci6n  has  demostrado  tu  imparcialidad,  tu  apego  al  derecho,  a  la
legalidad y eso es para nosotros muy importante, entonces te deseamos el mejor de los
6xitos  ten  por  cierto  que  ahi  vamos  a  estar  como  representaci6n  electoral  tambien
coadyuvando para que podamos sacar adelante este proceso electoral que ya arranc6 y
desde  luego,  la  decision  que  se  ha  de  tomar  va  muy  acorde  a  lo  que  hace  falta  la
profesionalizaci6n, es decir, que se puedan tener personas que realmente conozcan del
tema y  eso  nos  parece  muy  importante,  vemos  con  optimismo  tu  designaci6n  y  pues. _ _I_ _ __   _I__I_   _-+ ----,,
Leammaosyaesp°o*':r%sd'::;o{;;usy;:a:"pa;hfaoY;'6irtrcovvd;svdr;..I;.'t.r,.n-ci-era-aoond-e-est;niosyo
tengan  por  cierto  que  vamos  a  e-star  ahi  tocando  puertas,  porque  a  nosotros  nos
interesa  tambi6n   poder  caminar  sobre   la   dinamica   de   esta  elecci6n   dentro  de   la
normatMdad  y  desde  luego,  van  surgiendo  dudas,  van  surgiendo  una  serie  de  cosas
que  seguramente  vamos  a  estar  ahi  tocando  base  contigo,  muchas  gracias  y  que
tengas  mucho 6xito .------------------------------------------------------------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias,   en   uso   de   la   voz   el   maestro   Carlos  Trujillo
Peregrino.
Lj-ce;ciado   Carlos  Trujjllo   Peregrino,   consejero   representante propietario
Partido  Movimiento Ciu-dadano:  6racias consejera  presidente,  sefiores
consejeros electorales, sefiores consejeros y con;ejeras representantes de los partidos
politicos  y  sefioras  y  sefiores  que  siguen  esta  transmisi6n  tengan  un  muy  buen  dia,
pues  me  uno  a  lo  manifestado  por los que  me  antecedieron  de  igual  forma  les deseo
muchos   exitos    al    maestro   Armando   Antonio    F]odriguez   C6rdova   y    Movimiento
Ciudadano esta conforme y aplaude la propuesta que ha hecho usted maestra en fav8rno  nada  mas

depende el 6xito de 61, el 6xito seria t-ambi6n con su actuar del consejo y sobre to_    _I_    I__,__    1^^    :.+^,~-^r++

del  compafiero  maestro  Armando,  que  ojala  haya  buen  6xito,  porque
.-I.-''__    _'   __  ____     _

proceso  electoral  que'  Io  lleve  en  compaFifa  de  usted  y  de  todos  los  integrante. _L_ _ ___I__   I_   --+---r'  _____     ___  _  _  _

consejo  a  buen  puerto,  le  deseo felicidades y  a todos  los  integrantes  de  este con
que  tambien  haya  mucho  6xito  para  llevar  a  buen  fin  este  consejo  y  sobre  tod_    1_  _,_   I_____L--L` ..--  J'-\1`+`,     ``-'.._I-''     ''_,_    .'.____     _

proceso electoral que va estar muy atareado segan v?o, es todo maestra, buen dla---.,- _._i_I   I:_.`£_-_  I  Ji-^-r,I ------ I__`_._.I___      _
La Consejera Presidente:  En usa de la voz el licenciado Erik Daniel Jim6nez L6pez.
Licenciado   Erik  Daniel  Jimenez  L6pez,   oonsejero  representante  suplente
Partido   Acci6n   Nacional:   Gracias   c.onsejera   presidente,   buenas   tardes   a   tod
consejeros  electorales,  consejeros  representantes  de  los  partidos  politicos  y  quienes
siguen   esta   sesi6n   a   trav6s   de   las   redes   sociales,   pues   desde   acci6n   nacional
felicitamos  al  licenciado  Armando  Antonio  F]odriguez  C6rdova  por  su  nombramiento,

de  loR mss

dificiles en  la  historia  reciente. del  estado,  pero confiamos en el  profesionalismo y
experiencia  del  licenciado Armando y  pues confiamos  que  realizara  sus funcione

este  proceso  electoral  local  que  iniciamos  el  cuatro  de  octubre  sera  quiza
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probidad,  con  legalidad  y  con  debida  eficiencia  por  lo  que  esta  Secretaria  Ejecutiva
consideramos que  se encuentra en buenas manos,  siendo un  pilar fundamental  de  los
trabajos de  este  6rgano electoral  por lo que  se garantizara  en todo  momento  la plena
realizaci6n  democratica  de  nuestro  estado,  si  bien  es  cierto  el  legado  del  maestro
Roberto  F6lix  L6pez,  pues  es  invaluable  el  dia  de  hoy  comienza  una  nueva  etapa  al.,-. ___,_I___     -I-     T^h~t\^^de   Tabasco,

las 6rdenes en

I\j  `+uc  I i`+a  `+ui I `-`.r/`/. .`-`^  --...-  r --.-.--.--

La  Consejera  Pi.esidente:  Gracias  licenciado.Erik en  uso de  la voz  la  licenciada  lrm

interior    de    este    lnstituto    Electoral    y    de    Participaci6n    Ciudadana
enhorabuena licenciado Armando desde acci6n nacional nos ponemos a
lo que nos corresponda como partido politico, que pasen buenas tardes._    -_.:,.   __   ..__   I-I-\,^1  'a

Vazquez riidalgo,  no se escucha muy bien  maestra .-----------------------------------------------
Licenoiada lrma Vazquez Hidalgo, consejera representante propietaria del Partido
Encuentro  Solidario:  Creo  que  aqui  ya  verdad,  es  la  ubicaci6n  del  internet  por  aca
donde   estoy,   este   pues,   igual   el   Partido   Encuentro   Solidario,   pues   aplaude   esa
designaci6n  del  maestro Armando  F`odriguez ya que  pues  ha  sido  un  profesional  en  laI   _,_   _ __  :__.: .... ^   ..^. ^i  ^,,ai  i^ faliritamne v  nHes  ..omentarle  tambi6n
parte fundamental  de ese  instituto,  por ercual`Io felicitamos y pues comentarle tambie
ut3C'I\,I,(+\,,\,I,    \+\,.    .'._.-`'_   .   ..'____       _

_ _   _  I__ 1._L^:^^  ., ,^ ^^r.iiin+amanta `tanrlrf!mns hacienda en est
que, pues, nos uniremos a los trabajos que conjuntamente vendremos haciendo en e€
IJa' Lt=   |ul '\Jt^' ,,\ ,,,,-,--- __   .. ._.___  _ _  ,   ,

proceso electoral,  es cuanto maestra .-----------------------------------------------------------------I_.____       __    ..^^    ,1^    I-`i^-al    liranriai
La  Consejera  Presidente:   Gracias  maestra   lrma,   en   uso  de   la  voz  el   licenciado
LJI `/ut=O`J  cl5`,L`+i u,,  `,`.  ` ,..... _   . . .__ _,_ __

Christian  G6mez Cano .--------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario   de
Morena:  Sf,  buenos  dl'as  compafieras  y  compaFleros  consejeros  y  representantes  de. _  _ _    __    _._--_--I   -,,-   r\^r`11\,1\3'111*1    \,1,    * ,--..--    _'-`--___   1_

los  partidos  politicos  a  los  medios  de  c-omunicaci6n  y  al  publicos  en  general  que  nos
siguen  a  trav6s  de  las  redes sociales  de  este  instituto,  pues  me  uno totalmente  a  las
manifestaciones aqui hechas de nuestros anteriores compafieros, pero tambi6n hay que

;e;taac:;,:c,g::mnp:::ant:,u::acr::cqou:,::d:a::=oasseesci:t:i,!erEi::Li,i:,q::n:I::mab:eenr*
destacar   que   61   cumple   a   cabalidad   con   todos   los   requisitos   que   establece   la
normatividad   electoral   local,   la   constituci6n   local,   la   ley   electoral   y   sobre   todo   el
reglamento  de   elecciones  ese  es  algo  de   destacar,   porque   le  da   legalidad  a  su_  _  _    I_     I__:_:.£^    ^1^    ^l^r.l^    aaa    rarnnl\,\al\^,|l`,l``-     _-     --_--`-`___

nombramiento  y  ustedes  el  dia   hoy  van   a  tomar  la  decisi6n   de  darle   ese  cargo,_    J|____,..i    _-_`.-~   ~---^+AMorena  tendra  mayor  respeto
este  instituto
llamadoshacia la persona del compafier6 Armando  Rodrfguez en  los trabajos de

que  agradezco  de  muchas  maneras  en  que  siempre  esta  atento  a  los_  _  _I_    __I_-I--+--+-

entonces,  me  u-no  tambien  a  que  la  representaci6n  de

hacemos  los  representantes  en  dias  dom-ingo,  sabado  estando  atento  de  que  si  nos
+1\J`,    `^g'V ,------. _    ____  _

llegaron  los  documentos  para  que  nosotros  tengamos  la  oportunidad  de  analizarlo  y
poder  debatir  en  las  sesiones  que  correspondan,  yo  creo  que  eso  hace  ver  a  una.,         _      _   .___-._   A_  .^^+^  -^L`-A^-`i  Ar`minnr`eI,\,\J{,I     \+\,L,\^ ,,,-,,.--    ___.-____      _,

persona con todo una capacidad y dedicaci.6n, que h-asta en tanto sabados y domingos
esta pendiente de su trabajo, yo creo que el trabajo que se avecina con ya inicio de este
proceso  electoral,  pues  va  ser  algo,  quiza va ver  momentos  rispidos  en  las  sesiones_  _i____,:Li_    __.^  .,^  ^.,^^ A,i^   aa +amlra  lne  mainrc±§ aciJerdos  Dor el  bienlJ' \,`,`,`.V   -'---_' -..,   I __ _ _
como todos, es entendible, pero yo creo que, se tendra los mejores acuerdos por el bie
del  proceso electoral y sabre todo por los trabajos que va realizar este propio Consej
Estatal,  y  enhorabuena,  mucho  exitos  compaFiero Armando,  sabe  que  en  mi  person
cuentas con todo el respaldo de la representaci6n de Morena esta contigo y yo creo qu
fue una de las mejores decisiones que tomaron, ya que cuenta con toda la experiencia
como ya lo dijo el maestro Vfotor es importante que en este acuerdo como ya .se platic
en la reuni6n de trabajo se establezcan las experiencia que tiene en organizaciones que
--` .--,-  `-  _-,_   _

se han llevado en evento de este instituto y que, fortalecen aun mss su capacidad para
poder ocupar este cargo,  muchisimas gracias que tengan buenas tardes .-------------------
La  Consejera  Presidente:   En  uso  de  la  voz  el  maestro,Miguel  Angel  de  la  Cruz

:i::nndc?;-a-;--ri-i-;-:-:;-i-n-;-:-I--a-e-i;--6-;i-;--6-;-;-I-d-;-,--:-:-i-s-;-i-:;-;-;-:i-;:-;-:-n-:;-i-t-:--;;-;-;;:-t-;-ri-I
del  Partido Revolucionario lnstitucional:  Muchas gracias maestra Maday presidentareiterar

que\hafelicitaci6n  en  primer lugar a' usted como presidenta  por la  atinada propuesta
de este consejo,  solamente  para como lo coment6 en  la reuni6n de trabajo,
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en la persona del maestro Armando y como deci'a yo que, cuando uno asume una tarea
en un puesto donde quien lo ha desempeFiado no ha hecho tan bien su trabajo,  no hay
ningun  problema  en  el  que  llega,  pero  aqui  en  la  gran  responsabilidad  y  el  reto  para
nuestro  amigo  Armando,  pues  es  que  la  tarea  desempefiada  por  Roberto  F6lix  pues
esta  mas  que  a  la  vista  de  todos  y  creo  que  61  sabra  honrar  la  confianza  que  se
deposita por parte de los consejeros, porque estoy seguro que sera aprobada por todos
y  la  confianza  que  como  representante  de  los  partidos  politicos  estamos  depositando
todos, de acuerdo lo que han manifestado cada uno de mis compafieros, quiero decirle
que  como  representante  del  Partido  Flevolucionario  lnstitucional  estamos  en  la  mejor
disposici6n  de  coadyuvar  para  el  buen  desempefio  y  desarrollo  de  este  proceso,  de
esta jornada que  iniciara nuestro amigo Armando y le deseo todo el 6xito del  mundo en
esta encomienda,  muchas gracias .------------------------------------------------------------------ : -,--
ia--Can;ejera Presidente:-Bien, para continuar con el desarrollo de la presente
pregunto a ustedes si es necesario una tercera ronda de oradores por un t6rmino d
mss de tres minutos, el maestro Joaquin,  el maestro Vladimir,  el  maestro Victor,  en3stro vladimlr, el maestro vIct°ri e.I..Tjz7

Licenciado  Joaquin  Peregrino -G6mez,  conseiero  representante  propietario  del
Partido  del  Trabajo:  Si  buenas  tardes  a  todos,  quiero  reiterar  las  palabras  que  ya
expres6  tambi6n  referente  a  la  designaci6n  de  Armando  Rodriguez  como  Secretario
Ejecutivo del lEPCT a mf me llena de satisfacci6n de que, 61 ocupe ese lugar,  porque es
una  persona  preparada,  que  tiene toda  la experiencia,  pero ademas que tiene talento__   _   __,_  _    I  .   J.__L:Ji_    I--

de la voz el maestro Joaquin Peregrino G6mez.

para poder acopiar mss c.onocimiento todavfa que  va  ir sobre  la  marcha y tambi6n
_.  ._   I_.__.  ._'   I__  _I_  _

estado pendiente de las tareas que se le ha encomendado en este instituto,  61 tiene
muchos  afios  dentro  de  la  instituci6n  y  yo  lo  considero  una  persona  preparada,
fTer`;C;ta:oa|ec3::e:%:P{o:aa,breer::aq::i,gnnoasd:n:::::facsr::abr:°reE'eqcuuetj:?vya;:T°repaa:idr:qdue:|\

cuente  con  todo  nuestro  apoyo  en  todo  momento  y  vamos  a  trabajar  unido,  vamos  a
trabajar en acuerdo, se trata de sacar todos los acuerdos de ,manera consensuada para
que  todo  salga  bien,   61   es   una  persona  de   buena  fe,   una  persona  que  tiene   los
conocimientos  y  en  enhorabuena   por  el  compafiero  Armando   Bodrfguez,   adelante
consejo, una buena decisi6n, muchas gracias
La  Consejei.a  Presidente:  'En  uso  da  la  voz  el  seFior  consejero  Vladimir  Hernandez
Venegas.
Licenciado   Vladimir  Hernandez  Venegas,
consejera presidenta,

Consejero   Electoral:   Muchas   gracias
buenos dias a todas y a todos ya quienes nos siguen a traves

las  redes  sociales,  a  trav6s  de  los  canales  de  comunicaci6n  de  este  instituto,
solamente   para   sumarme,   ya   se   ha   expresado   de   forma   clara   y   reiterada   los
merecimientos que tiene  el  maestro Armando Antonio  Bodrfguez C6rdova  para. ocupar
este lugar y seguro estan de que 61 sabra responde a la confianza que se deposita en
como lo ha hecho siempre,  realizando sus labores, sus actividades con estricto apego
las  leyes,  a  los  principios  que  rigen  la  funci6n  electoral  y  sabi6ndose  rodear  com
mencionaron  con  anterioridad  de  un  equipo  de  trabajo  que  le  sea  de  utilidad  y  que  I
apoye  realmente  para  los  trabajos  difieiles  que  se  nos  enfrentan,  sabemos  que  hay
circunstancias que son ineditas en este proceso electoral como la ya no existente juntas
y  consejos  municipales,  entonces  hay  que  apuntalar esas  actividades,  hay  que  tomar
las precauciones el maestro Armando sabe perfectamente de las actividades en  la que
tuvimos  algunos detallitos durante  el  proceso  pasado yo estoy seguro  como todos  los
integrantes  del  consejo  que  el  sabra  tomar  las  mejores  determinaciones  para  que  el
proceso electoral que ya esta en marcha, salga y salga bien, como lo espera la in.ayoria

esperan  los  partidos  politicos,  entonces  yo  anuncio  que
66mo  todos  creo,  bueno  por mi  parte  yo  anuncio  que  yo  acompaFio  la  propuest
de  la  ciudadanla  y  como  lo

antemano  una  f6licitaci6n  para  .el  rna-estro  Armando  Antonio  por  la  designaci6
espero en breve se concrete, muchas gracias y buenas tardes .--------------------------
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La   Consejera   Presidente:   Gracias   maestro  Vladimir  en   uso   de   la  voz  el
consejero Vietor Humberto Mejia Naranjo .-------------------------------------------------------------
Maestro  Vfotor  Humberto  Mejfa  Naranjo,  Consejero  Electoral:  Gracias  presidenta,
pues,  el consejo nan emitido opiniones muy positivas respecto a esta propuesta, estoy
contento  por eso y  le  quiero decir a Armando  que si  esta  propuesta finalmente se vota
por  la  mayoria  necesaria,  que,  tanto  un  servidor  como  las  y  los  integrantes  de  esta
consejen'a que yo presido,  pues,  nos sumaremos desde  luego a todos los trabajos que
I     ^        _._  .f_   r:__...:.,^  .^.I,A  .  -„  ^arrl^  `t  rin  narla  rna.ci  a  la  oficina  de  la  Secretaria,
-_`  .--,- `  ---- 1-_  _    ,   _    1

la  Secretaria  Ejecutiva tendra a su cargo y no  nada  mas  a  la Oficina de  la  secretari
sino a todas  aquellas areas que  dependen  de esa  Secretaria,  cuenta con  mi  personOI''\J   a   L\,\J(|`.   \^\+\,\,,I\^+,   t^.-_-I__    ___,_  _

para    todas    las    actividades    independientemente    de    que,    estrictamente    no    I.       .        _i!_______I__   _   ^L`^,^^-a   ~.i^   ,aa+a   r`rr`rae
correspondan,  pero  que  ellos y ellas  estaran  dispuestos  a  abonar a  que  este
I,-, \^      `-._-      .__      -I _ __     _

_  _  _   I_,:_:_1_.I_ ---,   I-A   ^^r`
Proces

|,u''t=Ot,ul,\JC^",   I,`~.``   I---''__   ,    ______

electoral  que  ya  inici6,  pues  que  tenga  6xito,  mJchas  felicidades  por  los  comentari
que se han recibidos que son favorables a ti y pues estamos en la mejor disposici6n
coadyuvar, gracias.1,+,\^\^ , `* ` `^.1  Tg. _--_-.

La Con§ejera Presidente: Gracias maestro, cumpliendo con el reglamento de•,   _     _,    ___I_.-:I-A-I   r\rJLa  \,\J,Ilo5Jvl(41  ,--..-.. `_.   -''-I_.-._  _    _
Ie  pido  al  sefior  Secretario  que  sirva  someter  a  Votaci6n  el  contenido  del  proyecto  de
acuerdo  antes  mencionado .--------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Muchas gracias consejera presidente, antes de proceder al
cumplimiento  de  la  instrucci6n  que  usted  me  ha  Sefia_leg,9,,_ quisj::.a  S.e.:^bre+:eH^y. de,iia{
algunas     palabras     y     pues     16     tlnico     que     yo     podria     decir     que     todos
\`u',,I,I'',.'`,..I-_-'-`''__.___    _

comentarios...marcan   la   gran   responsabilidad,   que   la   confianza   depositada   eT;ij\representa  los  principios  rectores,.tengan  la  seguridad  sefioras  y  seFiores  consejeros          `
electorales,   sefioras   y   sefiores   representantes   de   los   partidos   politicos,   que   los
principios   rectores   de   la   funci6n   electoral   sean   la   bandera   que   enarbolara   a   la
secretaria  Ejecutiva  y  compromiso  democratico;  consejera  pre_s:19_e_n.t_e  ete.T^d+i:^n:9:  S^i    \+®e+lG\al'C+    -1\,\,\^\1``^   ,    --'``r` -.-----     _   _

instrucci6n,   sefioras   y   sefiores   consejeros   electorales,   se   somete   a   votaci6n   el
contenido del proyecto de acuerdo que emite el Consejo Estatal  del  lnstituto  Electoral y
de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  respecto  de  la  propuesta  que  presenta  la
consejera  presidente  para  la  designaci6n  y  nombramiento,  en  su  caso,  del  Secretario
Ejecutivo   del   lnstituto   Electoral  y  de   Participaci6n   Ciudadana   de  Tabasco,   con   las
modificaciones que  ya se  han vertido a lo  largo  de  la  reuni6n  previa y en  el transcurso
de  la  sesi6n,   por  lo  que,   preguntaria  cada  uno  de  ustedes  el  sentido  de  su  voto,
consejera presidente Maday Merino Damian
Maestra Maday Merino Da-mian, Consejera Presidente: A favor .-------------------- I
EI Seoretario del Consejo: Consejera Flosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo.
Maestro  Rosselvy del  Carmen  Dominguez  Afevalo,  Consejera  Electoral:  A favor,
felicidades Armando ------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .--------- I -------------
Maestra  Maria  Elvia  Magafia  Sandoval,  Consejera  Electoral:  A  favor
felicidades,  exito -----------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Muchas gracias, Consejero Juan Correa L6pez.
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor, Armando--.
EI Secretario del Con§ejo: Consejero Vfotor Humberto Mejia Naranjo ------.
Maestro Victor Humberto Mejia N.aranjo, Consejero Electoral: Con la propuesta
EI Secretario del Consejo: C6nsejero Vladimir Hernandez Venegas .--------------------
Lioenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .-------------
Ersa-6;etario del Consejo: Consejero Hernan Gonzalez Sala -------------------------------
Lioenciado Heman Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor con  la modificaci
de la propuesta|JtE   'CL  t,, \,r,\+\,\,`+a

EI  Secretario  del  Consejo:   Consejera  presidente  cloy  cuenta  que  el  proyecto  dse  hace

constar que se tienen por debidamente notificados a las y los conse|eros represen_  _J__   _I_   __..A.A ---,

acuerdo  sometido  a  votaci-6n  ha  sid6  aprobado  por  unanimidad,  por  lo  que,
\,\,I,\,,\~.I.--_   `._`'___  r  _

de los partidos politicos presentes, de la aprobaci6n del proyecto de acuerdo

8/10 •-_==-__w(



este punto del orden dia para los efectos de los artieulos 8, 9 y 31,  de  la Ley de Medios
de  lmpugnaci6n en Materia  Electoral del  Estado de Tabasco .----------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   por  favor   d6   a   conocer   el
siguiente  punto del  orden  del  dl'a -------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  consejera  presidente  el  quinto y  dltimo
punto del orden del dia, es el  relativo a la clausura de esta sesi6n .----------------------------
lid Consejera Presidente:  Gracias sefior Secretario,  habiendo sido agotados todos los
puntos  del  orden  del  dfa  y  siendo  las  once  horas  con  cuarenta  y  un  minutos  del  dia
viernes   nueve   de   octubre   del   afio   dos   mil   veinte,   declaro   formal   y   legalmente
clausurados  los  trabajos  relativos  a  esta  sesi6n  extraordinaria  urgente  del  Consejo
Estatal del lnstituto Electoral y de  Participaci6n Ciudadana de Tabasco,  muchas gracias
y muy buenas tardes todos .--------------------------------------------------------------------------------
Constando  la  presente  acta  de  diez  (10)  hojas,  misma  que  fue  aprobada  en  sesi6n
ordinaria  efectuada  el  dia veintiocho  (28)  de  noviembre  del  aFio  dos  mil  veinte  (2020),
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